
Sujet : [INTERNET] avis sur projet Nievre Agrisolaire parc photovoltaïque Dirol Germenay
De : Sylvain DEGRAEVE <sylvain.degraeve@orange.fr>
Date : 20/10/2022 09:50
Pour : pref-icpe-contact-public@nievre.gouv.fr

Madame l'enquêtrice publique, voici mon avis.

La France a un problème d'électricité, soit!

Pourquoi? Ceci est un autre débat.

Résoudre un problème en créant un autre problème, n'est pas une solution mais encore
et toujours un problème.

Dans le cas présent, il faut voir (je veux dire regarder) plus loin que le bout de son nez.

Je m'explique: Les terres agricoles doivent impérativement le rester. Nous en avons
besoin pour nous nourrir. Hormis la mer nous n'avons rien d'autres ...

La terre sert aussi à nous loger et à loger nos activités humaines. Nous ponctionnons
déjà de façon hémorragique les surfaces cultivables pour satisfaire à ce besoin. Le
terme employé est "artificialisation".

Qui dit photovoltaïque dit surface, mais attention, pas n'importe quelle surface. Il ne faut
pas "déshabiller Paul pour habiller Jacques".

Une grande partie des surfaces déjà artificialisées n'a plus besoin de soleil ... et nous
pouvons (nous devons) les utiliser pour capter son énergie.

Pour cela il faut simplement que l'état reprenne la main en matière de production
d'énergie.

En effet, la libéralisation de cette production amène, par cupidité, des intérêts privés à
occuper le terrain de l'intérêt commun.

L'Energie est et doit rester un bien commun. L'état et les grandes collectivités locales
doivent le garantir en gérant de façon globale les productions.

Cordialement

Sylvain Degraeve

habitant de Moissy-Moulinot, membre du conseil municipal.
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